



Une année s'achève et

les festivités sont déjà là ...

Une année s'achève, une de plus et comme souvent chez FPT, elle se termine mal. Le chômage est de retour, non l'activité partielle !!! C'est un terme nouveau et mais cela ne change rien !!!

Vu le peu d'informations précises de notre direction y compris en C.E, nous soupçonnons et rejoignons sur ce sujet nos camarades, qui l'on dénoncé par voie de presse, **de la flexibilité déguisée, volontaire et préparée**, plutôt que d'hypothétiques chutes de production. (Et cela avec entre 500 moteurs chez nous et surement pas loin de 1000 chez notre transporteur Nivernais !!!).

Pour SUD SOLIDAIRES au national, comme au régional et au local les combats ont été encore une fois rudes, tant les sujets à soucis, quoiqu'en pensent beaucoup de salariés(es) qui ne se rendent pas compte des conséquences des manipulations des gouvernants, du capitalisme, de l'Europe et du patronat, vont-être dans les mois et les années à venir insupportables et inacceptables pour les travailleurs et les travailleuses. Quelques exemples qui ont fait l'objet de débats lors des différents congrès SUD SOLIDAIRES :

- ☛ Les enjeux écologiques qui souvent sont de grands projets inutiles qui dilapident l'argent public.
- ☛ La redistribution des richesses, la part réservée aux actionnaires a augmenté de 30%.
- ☛ Le maintien et le développement de la protection sociale et la prise en compte de la santé au travail.
- ☛ L'égalité entre les femmes et les hommes.
- ☛ le renforcement de notre outil syndical.

Et bien d'autres sujets tout aussi important comme la lutte anticapitalisme.

Le capitalisme domine le monde et a besoin d'institutions pleinement dévouées à son service.

L'Union Européenne en est une illustration avec la Banque Centrale Européenne et les États qui participent des mêmes logiques.

Les négociations confidentielles (secrètes) sur l'accord de libre échange (Transatlantic Free Trade Agreement TAFTA) entamées depuis 2013 entre l'Europe et les États-Unis sont menés avec et pour les multinationales. **Ce projet est une grave menace pour nos droits sociaux, écologiques et démocratiques car il donnerait aux grands groupes privés des prérogatives extravagantes pour exploiter les peuples et la nature.**

Nous appelons à renforcer les comités anti-TAFTA pour mettre fin aux négociations secrètes et imposer l'abandon de cet accord.

Aujourd'hui, pour vous c'est de l'Hébreu mais demain, vous n'imaginez pas les conséquences !!!

Voyez, sur tous ces sujets SUD SOLIDAIRES lutte, négocie et vous informe alors que d'autres sont BEAUCOUP plus discrets, c'est cela la différence de syndicalisme.

Avec cette fin d'année arrivent les cadeaux de Noël.

En premier : c'est pile dans l'actualité de Noël, les « Oscadres » ont été distribués, les nouveaux Rois Mages sont arrivés. Les nominations puisque longtemps tenues secrètes, ont fait l'objet de discussions animées dans les ateliers !!!

Qu'est ce qui peut justifier que ce genre d'information ne soit plus comme par le passé, communiquée ?

A par comme nous en avons pris l'habitude, uniquement par entrave au bon fonctionnement des instances représentatives. A moins que certains aient des raisons particulières que nous souhaiterions connaître.

En deuxième : dorénavant, comme dirait un ancien dirigeant de la CGT, nous sommes comme les chiens, chacun de nous va avoir sa « puce » et partout nous serons fliqué ! Mais rassurez-vous c'est un grand pas en avant, car plus besoin d'introduire manuellement la carte dans l'appareil, il vous suffira de passer devant, si ça.... c'est pas du progrès !!!! En plus comme promis il y a des années lors de l'installation du précédent système, on va pouvoir tout faire et tout savoir avec cette formidable installation. Plus de secret pour vos congés et sur pleins d'autres sujets, vous aurez les pleins pouvoirs !! En espérant que cette fois ça marche ! **Mais regrettons une fois de plus que personne n'ai jugé utile d'en parler et de lutter contre cette aberration !!!**

Revenons quand même quelques lignes sur la démarche. Cette modification aurait, quoiqu'en dise notre direction, due faire l'objet de négociations, d'échanges, de communication en amont avec l'ensemble des syndicats. Aujourd'hui c'est la puce, la multiplication des points de « badgeage » comme on ne l'a jamais connu , passant de moins de 10 à combien de dizaine ? **et une énorme discrimination entre les salariés(es)** Et demain... la vidéo ?

Et tout ça, sans trop de commentaires de nos représentativités, la majorité des syndicalistes seraient devenus des « taiseux » !!!



*SUD SOLIDAIRES vous
souhaite de Bonnes Fêtes
de fin d'Année.*